

La Espol clausura curso de Semilleros del Futuro

¡Ajá! funciona junto a Facultad de Física en el campus politécnico

Setenta y cinco niños y niñas participantes del IX Semillero de Futuro Científicos e Ingenieros, de ¡Ajá! Parque de la Ciencia de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), presentarán al público una serie de experimentos de Física, Química, Biología, Matemáticas e Ingeniería y Robótica. Estas actividades formaron parte del curso vacacional que tuvo cinco semanas de duración.

El programa de clausura se efectuará hoy, a las 09:30 en el auditorio de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Ciencias

de la Producción (Fimcp).

Durante el programa se presentarán proyectos futuros para el Semillero y para ¡Ajá! Parque de la Ciencia; un show a cargo de los cuatro grupos de niños y niñas participantes; la ceremonia de entrega de certificados y finalmente, el profesor Vince Case, de Nuevo México, transmitirá sus impresiones en el proceso de documentación que realizó durante su permanencia en parque.

La cónsul general de Estados Unidos, Patricia Fietz, estará presente en el evento.

El parque de la ciencia ¡Ajá!, lleva una década impartiendo enseñanza científica y tecnológica a través de juegos y experimentos. **MTM**